

## Diagonales : Avec domicile fixe

08-01-2017

Pour faire modifier l'adresse figurant sur une facture d'électricité ou de gaz, il faut un peu de rigueur et de persévérance. Le protocole est exigeant, mais avec quelque malice on y parvient cependant assez aisément. Les choses sont plus simples du côté des opérateurs téléphoniques. Une poignée de clics suffit pour changer en ligne les coordonnées du destinataire.

Toutes ces factures sont acceptées comme justificatifs de domicile. Ne sont-elles pas plutôt des justificatifs d'agilité numérique ?

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)